

Al llegar al Ebais

Tenía la pancita inflada

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Fue a eso de las 3:50 p.m. del jueves cuando la niña Glenda llegó al Ebais de Las Cruces, en San Pablo de Heredia.

Sandra González, doctora que la atendió, le dijo ayer a La Teja que cuando ingresó estaba muerta.

Agregó que la niña llegó con las pupilas dilatadas, las manos y la boca moradas, además de muchos moretes en el pecho, el estómago, un brazo y la oreja izquierda.

Lo que más llamó la atención de la doctora González es que tenía el estómago muy inflado lo que da a entender que tenía un padecimiento viejo.

Un hermano de Glenda, que tiene 7 años, está internado en un hospital. También presenta golpes en el cuerpo.



MARLEN MURILLO PARA LT